

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan yaitu sebagai berikut:

- 1) Desain pengembangan cerita bergambar digital ini melalui dua tahap yaitu tahap analisis dan tahap perencanaan. Pada tahap analisis melakukan analisis masalah, analisis materi pembelajaran dan analisis perangkat lunak yang dibutuhkan. Setelah tahap analisis selanjutnya yaitu tahap perencanaan, pada tahap ini dilakukan pembuatan draft cerita serta *storyboard* untuk buku cerita bergambar digital yang dikembangkan ini.
- 2) Kelayakan dari buku cerita bergambar digital berdasarkan penilaian dari ahli materi mendapatkan nilai 83% dikategorikan sangat layak. Penilaian dari ahli media mendapatkan nilai 100% dikategorikan sangat layak. Dan penilaian dari ahli pembelajaran mendapatkan nilai 96% dikategorikan sangat layak. Hal ini menunjukkan bahwa buku cerita bergambar digital untuk meningkatkan keterampilan berbicara sangat layak untuk digunakan sebagai media pembelajaran yang dapat membantu meningkatkan keterampilan berbicara siswa kelas III Sekolah Dasar.
- 3) Desain akhir buku cerita bergambar digital ini dibuat setelah tahap analisis, tahap perencanaan serta tahap pengembangan sudah dilakukan. Untuk menghasilkan desain akhir dari buku ini melalui tahap implementasi dan tahap evaluasi. Implementasi dilakukan dengan partisipan siswa kelas III sebanyak 25 orang siswa dengan pembelajaran secara langsung di dalam kelas. Setelah tahap implementasi dilakukan tahap selanjutnya yaitu evaluasi, pada tahap ini peneliti merevisi buku cerita bergambar digital dan membuat buku panduan penggunaan buku cerita bergambar digital ini untuk guru.

5.2 Rekomendasi

Berdasarkan hasil dari penelitian ini, beberapa hal yang dapat direkomendasikan yaitu diharapkan pengembangan buku cerita bergambar

digital selanjutnya dapat menambahkan fitur video mengenai cerita yang disajikan serta dapat melakukan pengujian kepada siswa pada saat sebelum dan sesudah penggunaan buku cerita bergambar digital, diharapkan juga guru dapat menggunakan buku cerita bergambar ini sebagai media dalam kegiatan pembelajaran di kelas.